

Ressort: Lokales

Bayern: Zwei Mädchen von Regionalexpress erfasst und getötet

Günzburg, 28.12.2012, 07:58 Uhr

GDN - Im schwäbischen Günzburg sind am Donnerstagabend zwei 15-jährige Mädchen von einem Regionalexpress erfasst und getötet worden. Nach Angaben der Polizei waren die Mädchen mit einer dritten Jugendlichen unterwegs, als sie an einem Bahnübergang das Rotlicht missachteten.

Ein Mädchen sei noch an der Unfallstelle gestorben, das andere Mädchen erlag wenig später im Krankenhaus seinen schweren Verletzungen. Der dritte Teenager konnte dem Zug offenbar noch ausweichen und erlitt einen Schock, ebenso wie der Lokführer. Zur Ermittlung der genauen Umstände des Unglücks wurde ein Gutachter beauftragt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4847/bayern-zwei-maedchen-von-regionalexpress-erfasst-und-getoetet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619